

negocios...

Leticia Hernández M.



Cubierta, una cuarta parte de su consumo energético

Para asegurar su abasto de energía, además de reducir costos y mejorar márgenes, Minera Autlán comprará por 21 millones de dólares una participación de 49 por ciento en Compañía de Energía Mexicana (CEM), que construye una planta hidroeléctrica programada para operar en julio de 2011.

Ubicada en Atexcaco, Puebla, la planta tendrá una capacidad de 30 megavatios por hora, abasteciendo una cuarta parte del consumo total de energía eléctrica de Autlán, principalmente para el suministro de su planta de ferroaleaciones en Puebla.

El proyecto lleva un avance de obra considerable, y Autlán estableció un contrato de largo plazo con CEM para adquirir la energía con un descuento sobre el precio actual.

Autlán se encuentra analizando otros proyectos de generación de energía para alcanzar a mediano plazo una cobertura de por lo menos el 75 por ciento de sus necesidades, sin hacer de lado su interés en proyectos de generación de energía limpia.

En la primera mitad del año las ventas de Autlán crecieron 180 por ciento, a dos mil 241 millones de pesos, y el margen de operación saltó a 23.6 por ciento, desde el 12.8 por ciento de un año atrás.



Crear eficiencias con la administración de las TI

Tener las operaciones de todos los sistemas en tecnologías de información (TI) integradas y automatizadas, se traduce en mayor eficiencia del negocio y reducción de costos para destinar recursos hacia la inversión.

Actualmente la infraestructura tecnológica representa para el negocio el 70 por ciento de los gastos, contra el 30 por ciento de la inversión, según la firma de investigación Select. Para cambiar estas cifras y dirigir recursos hacia la inversión, existen soluciones para la administración de los sistemas de TI, entre las que se encuentran las de Kaseya.

Como parte de su estrategia de acercamiento con potenciales clientes en México, Kaseya realizó el foro "Los diez dolores de la administración de sistemas de IT". La empresa ha colocado en el mundo su oferta de herramientas para administrar activos de TI de manera proactiva, desde una plataforma integrada en la web.

Según una encuesta de IDC, encontrar el origen de un problema relacionado con TI absorbe 40 por ciento o más del tiempo total se que requiere para hallar una solución. El tener una herramienta integral de gestión, flexible y con una visión completa, optimiza tiempos y costos en las empresas.

